



BESCHLUSSVORLAGE

FB 12

Tagesordnungspunkt: 1

**Schulen des Landkreises;
Anne-Frank-Gymnasium: Neubau einer Dreifachturnhalle**

Anlage(n):

Ausschuss für Bauen und Energie am 04.12.2019

Alois-Schieß-Platz 2
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Matthias Huber

Tel. 08122/58-1021
matthias.huber@lra-
ed.de

Erding, 12.11.2019
Az.:

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Im Haushalt des Landkreises sind aktuell summarisch 10,0 Mio € vorgesehen.

Beschlussvorschlag:

Der vorgestellten Planung der Dreifachturnhalle wird zugestimmt und die Umsetzung soll baldmöglichst erfolgen.



LANDKREIS
ERDING

Vorlagebericht:

Auf Grund eines Antrages der CSU-Kreistagsfraktion sollen am Anne-Frank-Gymnasium die bestehenden drei Einfachturnhallen durch eine Dreifachturnhalle ersetzt werden.

Da das Architektenhonorar den EU-Schwellenwert übersteigen wird, wurde nach Abschluss eines europaweiten VgV-Verfahrens im Mai 2017 das Büro Stadtmüller Burkhardt Graf Architekten zusammen mit F64-Architekten ausgewählt die Dreifachturnhalle nebst einem Hartplatz auf dem Turnhallendach sowie einen Erweiterungsbau zu errichten und Umbauten im Bestand durchzuführen.

In der heutigen Sitzung soll die Planung der Dreifachturnhalle vorgestellt werden, die bereits im Vorfeld mit der Großen Kreisstadt Erding und der Schulleitung des Anne-Frank-Gymnasiums abgestimmt worden ist.

Es handelt sich um eine im Boden versenkte Halle mit einem separaten Zugang für die externe Vereinsnutzung.

Nach einem ersten vorläufigen Zeitplan könnte die neue Dreifachturnhalle mit Beginn des Schuljahres 2022/23 in Betrieb gehen. Der hierfür notwendige Bauantrag wird noch in 2019 bei der Baugenehmigungsbehörde eingereicht.

Dem Anne-Frank-Gymnasium und den Vereinen stehen während der Bauphase immer mindestens zwei Hallen zur Verfügung, da im Rahmen der Neubauphase nur eine Halle abgerissen werden muss und die verbleibenden zwei Hallen erst dann einem Erweiterungsbau weichen müssen wenn die Dreifachturnhalle in Betrieb gegangen ist.